



川崎地域連合

UNION-COMMUNITY かわさき

発行 日本労働組合総連合会神奈川県連合会川崎地域連合
川崎市川崎区富士見 2-5-2 TEL044(211)0055 FAX044(233)6942

No.112
2022. 8.2

—機関誌—
発行責任者 渡部 堅三
編集責任者 館 克則

川崎地域連合の
ホームページを
独立させました
詳しくは裏面で!

2022年ピースウィーク行動 この誌面と川崎地域連合ホームページでアピール!

ピースウィークサイト
連合神奈川

[https://rengo.or.jp/special/
2022peaceweek](https://rengo.or.jp/special/2022peaceweek)

川崎地域連合

[https://rengo.or.jp/k
awasaki/](https://rengo.or.jp/kawasaki/)



連合は『ピースウィーク行動』と銘打ち、8月6日(広島への原爆投下の日)、8月9日(長崎への原爆投下の日)を軸としたゾーンで、核兵器廃絶を訴える取り組みを行っています。核兵器廃絶をめざす「平和市長会議」加盟首長である川崎市との連携をして、毎年、街頭行動(川崎駅・武蔵溝ノ口駅)を実施しています。▼しかし、新型コロナウイルス感染症の影響を鑑み、昨年に引き続き、連合神奈川はWEB上に会場を設置、川崎地域連合はこの誌面とホームページを活用した行動に変更しました。▼この機会に、多くの組合員の皆さんと平和への思いや核兵器廃絶に向けて、共有できればと思います。

私たち連合神奈川は

8月6日(広島への原爆投下の日)と8月9日(長崎への原爆投下の日)を軸としたゾーンを「ピースウィーク」として
県内すべての首長が加盟している「平和首長会議(国連登録NGO)」が提唱する「持続可能な世界に向けた平和的な変革のためのビジョン -都市による軍縮と人類共通の安全保障に向けた平和構築-」を支持し
県内各地で街頭行動を行っています
地球上からすべての核兵器をなくし 平和な未来を築きましょう!



第26回参議院選挙結果報告

連合推薦候補 比例代表8名当選、神奈川選挙区1名当選

比例代表

立憲民主党		国民民主党	
当選	鬼木 誠 171,619	当選	竹詰ひとし 238,956
当選	古賀 千景 144,344	当選	浜口 誠 234,745
当選	柴 慎一 127,382	当選	川合 孝典 211,784
当選	村田 享子 125,340	次点	矢田わか子 159,929
当選	石橋 通宏 111,703		

神奈川選挙区

	名前	政党	得票数
当選(5位)	水野 素子	立憲民主党	394,303
当選	三原じゅん子	自民党	807,300
当選	松沢 成文	維新の会	605,248
当選	三浦 信祐	公明党	548,028
当選	浅野慶一郎	自民党	544,597
惜敗	深作へす	国民民主党	253,234
惜敗	寺崎 雄介	立憲民主党	210,016

7月10日、第26回参議院選挙の投票が行われました。川崎地域連合は連合神奈川の方針に基づき、働く者・生活者の立場に立つ政治勢力を拡大し「働くことを軸とする安心社会」の実現に向けて、神奈川選挙区から

出馬した立憲民主党 水野もとこ氏、国民民主党 深作へす氏ならびに連合構成組織が擁立する参議院比例代表組織内候補者全員の必勝に向け、支援活動を行いました。結果は次の通りです。



3年ぶりの県外視察で 東京電力福島第一原子力発電所 や浪江町などを視察



線量計を装着して施設内へ

6月24、25日に県外視察を福島県において実施しました。役員21名が参加しました。▼視察場所は、2011年3月11日に発生した東日本大震災で大きな事故を起こした東京電力福島第一原子力発電所や

隣接する浪江町などを視察しました。▼現地で聞きしながら体験することの大切さを3年ぶりに実感しました。廃炉への挑戦や町の復興事業など、知りえた情報を私たちが伝える必要性をあらためて感じた視察となりました。



津波で廃校となった小学校

6月2日(木)、川崎グラウンドボウルにおいて、地域の連携強化と親睦を深めることを目的とした、恒例の「地区交流ボウリング大会」を集合型で2年ぶりに開催しました。▼ウィズコロナ対応としてボウリング場の一、二階の全レーンを貸し切り1レーン2名

地区交流 ボウリング大会 ウィズコロナ 対応で開催



モニター

ウィズコロナ対応として渡部議長はモニターを通して挨拶

としてソーシャルディスタンスを確保、24組96名が参加しました。

第93回メーデー川崎報告 タオル一本運動・フードドライブ ご協力ありがとうございました。

働く者たちの祭典「第93回メーデー川崎地区大会」は、新型コロナウイルス拡大防止の観点から、スタジアム開催は断念し、インターネットを利用したWEB会場としました。5165件の方にご来場いただき、川崎で働く仲間たちの団結をはかることが出来たと思います。▼また、社会貢献活動として『フードバンクかながわ』への寄付金とタオル一本運動・フードドライブのご協力もありがとうございました。

『フードバンクかながわ』への

寄付金額 78,050 円



タオル一本運動

- ・協力組織・団体 33
- ・集約本数 1,510 本

フードドライブ

- ・協力組織・団体 21
- ・集約計測 197.14 kg

若手・新任役員 研修交流会を 2年ぶりに 集合型で開催

5月27日(金)市立労働会館において、地域連合加盟組織24労組31名と事務局など10名が参加して、「労働組合の政治活動について」をテーマに若手・新任役員研修交流会を開催しました。集合型の開催は2年ぶりとなりました。▼連合神奈川 金井



副事務局長より、「政治活動と選挙活動の違い」についてご講演をいただきました。

川崎地域連合 ホームページを独立化

これまで伝えきれなかった情報を掲載しています！

これまで連合神奈川HPの中にあったHPを独立させました。掲載内容の一部を紹介します。

政策・制度要求と提言
3年前までの回答を掲載

働くことの窓口
・悩みを解決したい
・知っておきたい
・就職をしたい
を掲載

企画・情報
(旬なイベント情報)

活動トピックス
(活動報告・最新情報)

アクセスはこちらから

<https://rengo.or.jp/kaw>

[asaki/](https://rengo.or.jp/kaw/asaki/)



機関紙

過去20回分を掲載